




シニアライフ支援センター「くれば」にインタビューをしてみて💭

〜結果〜

思ってたんと違う🥵



🥺



インタビューをして、、

・ほぼ全員が静岡は住みやすいと答えた

・バリアフリーについて悩んでいることが解決していた

・話を聞くならもっと年齢が上の方と話す

・自分達の世代ではなく今の若者の世代に目を向ける方
が良い





画像をご覧いただけたでしょうか？？



この会話をした覚えはありませんか？？

このような原因は4つ考えられる。
・高校生になると放課後遊びに行く場所が限られてしまう。

・お金がないので、安い場所に行きがち。

・テスト期間等、長居できる場所がない。

・オシャレなカフェが静岡にはまだ発展してない。



そのため、
高校生が通いやすく価格も安い😉🙌



そしてそして💭



長居ができ、楽しめるような場所を
作りたいと私たちは考えました🥳💛

👇👇👇

女子高生目線での居場所作りをしてみようと。
なぜ女子高生が狙いなのか。
しょうがないので説明しよう🙌🙌



女子高生をターゲットにする理由

①インスタで映えた写真を撮ってもらえる。

②またその写真をストーリーや投稿に乗っけてもらうと知名度が上がる。

③お店を気に入ってもらえるとリピートしてくれる。

④また気に入ったお店に友達を連れてきてくれる。

この4つの利点からいち早くお店を知ってもらうことが出来、画像の
加工が上手なため、実物で見る倍以上行ってみたいと思って貰えるよ

うな写真を作ってくれるんです。

最近の女子高生は。それを利用します。私たちは。



私達はカフェを提案します‼

・高校生だけでは運営が出来ない（商品開発、場所）

・空き家を借りられない

・衛生面

・時間

・経済的

最初は、自分たちで空き地を借りて運営しようと考えましたが、、、



・居やすい場所作りをする

・勉強、会話様々なことが出来るスペース

・すぐに立ち寄れる場所

・高校生が参加してるだけでも、話題になる

・沢山の方と交流が出来る

もしカフェが運営できたならば、、、


